

Fecha: 15-12-2024  
Medio: El Longino  
Supl.: El Longino  
Tipo: Noticia general  
Título: **Cavancha Senior de Iquique triunfa en Olmué en un emocionante encuentro deportivo con la Selección Senior de la Armada de Chile**

Pág.: 13  
Cm2: 385,9  
VPE: \$ 231.954

Tiraje: 3.600  
Lectoría: 10.800  
Favorabilidad:  No Definida

# Cavancha Senior de Iquique triunfa en Olmué en un emocionante encuentro deportivo con la Selección Senior de la Armada de Chile

**El Club Social y Deportivo Cavancha Senior venció 2-1 en un reñido partido, fortaleciendo los lazos de amistad y compañerismo con los Suboficiales Mayores en retiro de la Armada de Chile.**

El Club Social y Deportivo Cavancha Senior de Iquique celebró un importante triunfo en Olmué, donde se enfrentó a la Selección Senior de Suboficiales Mayores en retiro de la Armada de Chile. En un partido lleno de calidad deportiva y entusiasmo, el marcador final favoreció a los iquiqueños por 2 goles a 1. Los goles de la victoria cavanchina fueron anotados por Eduardo "Lalo" Azargado y Guillermo "Yeiko" Cortés, mientras que el descuento para los locales llegó a través de Francisco Vilches, en un duelo que destacó por la entrega y el alto nivel de ambos equipos.

Los encuentros entre ambas instituciones deportivas. Los jugadores de Cavancha Senior destacaron la atención recibida y el ambiente fraternal que marcó esta jornada deportiva, comprometiéndose a organizar la próxima actividad en Iquique. "Fue una experiencia inolvidable, no solo por el partido en sí, que fue muy disputado, sino por el compañerismo y el cariño con el que fuimos recibidos. Estas actividades reflejan el verdadero espíritu del deporte: construir relaciones de amistad y compartir momentos de camaradería", señaló uno de los jugadores de Cavancha Senior.



## MÁS QUE FÚTBOL: COMPAÑERISMO Y AMISTAD

Tras el intenso encuentro, los anfitriones en Olmué ofrecieron una cálida recepción a los visitantes, consolidando los lazos de amistad y camaradería que han caracterizado

## UN ENCUENTRO CON HISTORIA Y TRADICIÓN

Estos encuentros deportivos entre Cavancha Senior y la Selección Senior de los Suboficiales Mayores en retiro de la Armada de Chile se han convertido en una tradición

que data de varios años, con partidos disputados tanto en Iquique como en Olmué. Más allá de los resultados, estas actividades resaltan la importancia de compartir experiencias enriquecedoras de vida entre ambas instituciones.

## COMPROMISO CON EL DEPORTE Y LOS VALORES

Con este tipo de iniciativas, ambos equipos demuestran que el deporte es una herramienta poderosa para

fomentar valores como el respeto, la unión y la solidaridad. Además, se convierten en un ejemplo para las generaciones más jóvenes sobre cómo el fútbol puede trascender la cancha y convertirse en un vehículo para

fortalecer relaciones humanas significativas. La próxima cita será en Iquique, donde los cavanchinos esperan devolver la hospitalidad y seguir escribiendo esta historia de amistad y compañerismo deportivo.